

HANDWERKS KAMMER KARLSRUHE

Nr. 44 vom 27.11.2014

**Bundessieger stehen fest:
Vier landen ganz oben**

„Profis leisten was“ – der Wettbewerb des Handwerks auf Bundesebene ist entschieden. Aus dem Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe hatten sich 10 Landessiegerinnen und Landessieger für den Wettbewerb auf Bundesebene qualifiziert – auf das Siegerpodest schafften es drei Gesellen und eine Gesellin.

Erste Bundessieger wurden die beiden Modelbauer Sebastian Breitbach aus Karlsruhe (Fachrichtung Gießen) und Malte Rehwald aus Mühlacker (Fachrichtung Karosserie und Produktion).

Zweiter Bundessieger wurde der Elektroniker Andy Hofmann aus Niefern-Öschelbronn.

Dritte Bundessiegerin wurde Rosalie Nagy, Fotografin aus Neuenbürg.

Die Bundessieger werden bei der Abschlussfeier am 29. November im Congresscenter Rosengarten in Mannheim geehrt.

Die vier Bundessieger mit ihren Betrieben:

Sebastian Breitbach, Karlsruhe

Modellbau Steigerwald, Karlsbad

Malte Rehwald, Mühlacker

Schäfer Modell- und Formenbau,
Mühlacker

Andy Hofmann, Niefern-Öschelbronn

Elektro-Eckert, Pforzheim

Rosalie Nagy, Neuenbürg

Markus de Temple, Karlsruhe

Bei Rückfragen zum Thema:

Bei Rückfragen zum Thema:
Eva Sitter, Tel. 0721/1600-151
sitter@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:

Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116
fenzl@hfk-karlsruhe.de